

Medio centenar de profesionales de la enfermería se reunieron para reflexionar sobre su papel como cristianos en un sistema sanitario español con oportunidades y retos



Participantes en el XVIII Encuentro de Enfermería Cristiana

(Redacción, 16/03/2023) Los pasados días 3 al 5 de marzo se celebró en Alboraya, Valencia, el encuentro nacional de Enfermería Cristiana de España.

El lema escogido, sobre el que se desarrollaron diversas ponencias, fue **“El liderazgo en tiempos inciertos”**

En el encuentro participaron casi una cincuentena de enfermeros y enfermeras cristianas llegados de diversas partes de España y se contó también con la presencia de Jaime Llenas, coordinador de los Grupos Bíblicos de Graduados (GBG).

El lugar de realización de las actividades fue la sede de la Comunidad Cristiana Valéncia.

El viernes 3, tras la inscripción, se realizó una velada de presentación y se pudo disfrutar de un tiempo de dinámicas y juegos para un mayor conocimiento de los asistentes al encuentro.

El sábado por la mañana, tras un tiempo de alabanza, oración y un devocional bíblico, se presentó **la primera ponencia cargo de Juan Carlos Nogal, secretario general de Enfermería Cristiana de España (ECE)** que expuso la situación actual del sistema sanitario español, analizando a través de diversos informes cómo ven los usuarios la sanidad, cuáles son los recursos materiales y humanos con los que cuenta, cuáles son sus fortalezas y debilidades y cómo es actualmente la salud de los españoles.

